



Postulat 359

Eingang Stadtkanzlei: 29. November 2019

Freier Zugang zur Allenwindenkuppe

Von den verschiedenen grünen Hügelkuppen der Stadt Luzern liegt die Allenwindenkuppe dem Zentrum am nächsten. Gleichzeitig ist sie aber die einzige Kuppe, welche der Bevölkerung nicht zugänglich ist. 1994 entschied die städtische Stimmbevölkerung deutlich, dass die gesamte Kuppe der Grünzone zugeteilt werden soll. Im zwei Jahre später durch den Grossen Stadtrat verabschiedeten «Richtplan Fusswege» waren für die Allenwindenkuppe Netzergänzungen und damit Öffnung für die Bevölkerung vorgesehen. Bis heute ist diese Öffnung nicht umgesetzt. Das Bedürfnis nach Zugang zu Grün- und Erholungsräumen ist in den letzten Jahren aber weiter gewachsen und wird mit der angestrebten zunehmenden Verdichtung der Innenstadt weiter wachsen.

Der Stadtrat wird deshalb gebeten, mit den Liegenschaftsbesitzer*innen in Verhandlungen über einen Landerwerb oder den Erwerb von Fusswegrechten zu treten, um damit die Allenwindenkuppe zumindest partiell der Bevölkerung zugänglich zu machen. Sollten die Verhandlungen zu keinem Ergebnis führen, wird der Stadtrat gebeten, andere Möglichkeiten zu ergreifen, um die Allenwindenkuppe der Bevölkerung zugänglich zu machen.

Simon Roth, Mario Stübi und Adrian Albisser
namens der SP/JUSO-Fraktion